
Comunicazione letta nella riunione del Consiglio di Istituto del 30 giugno 2020 

 
Buongiorno Signor Ferrario, Le scrivo in previsione della riunione di domani. 
 
Molti genitori hanno avuto molto da ribadire sulla situazione riguardante la didattica a 
distanza utilizzata sia alle primarie ma soprattutto alle secondarie …, mi hanno chiesto di 
comunicare al Consiglio che in molti si sono sentiti lasciati soli durante le varie procedure 
tecniche organizzative delle piattaforme e con una scarsa preparazione iniziale da parte di 
molti docenti, con lezioni  iniziate quasi a fine marzo. Sono stati delusi dalla durata di un 
ora di lezione al mattino e una al pomeriggio, mentre altre sezioni avendo utilizzato skype 
hanno potuto fare lezioni più lunghe e riscontrare pochissime lacune in merito al 
programma eseguito. Senza considerare i  tantissimi problemi di connessione. 
Lamentano anche il fatto dei tantissimi compiti assegnati per il periodo estivo avendo loro 
stessi confermato che in molti hanno ottenuto dalla dad sia voti positivi ma anche 
accumulato tantissime lacune. 
In molti non hanno la possibilità di acquistare pc, tablet, cellulari di ultima generazione e 
quelli dati in comodato d'uso in molti casi non sono stati nemmeno utilizzati perchè non 
rispettavano gli standard per una corretta esecuzione dei compiti. 
Ovviamente non posso rendere nome e cognome dei presenti per una questione di 
privacy  e fiducia. 
Inoltre ai recapiti di segreteria i telefoni squillano in continuazione e nessuno spesso 
risponde se no per via email. 
 
 
Un Consigliere 
 

 


